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議 題 

（１）学校経営方針について 

（２）教育課程の編成について 

（３）校内組織の編成について 

（４）部活動方針について 

（５）日程の確認について 

協 

議 

要 

旨 

協議の結果 意見の概要 

（１）学校経営方針について 

   → 承認 

・どの生徒に対しても PDCAサイクルを確立し

て力を伸ばせるような支援をお願いします。 

・とても細かい資料を用意しているので、資料

は事前にいただけるとありがたいです。 

（２）教育課程の編成について 

   → 承認 

・地域生産・奉仕的行事にはボランティア活動

は含まれるか 

→今年度は地域のボランティアも行う予定であ

る。依頼する場合は学校に連絡をお願いしま

す。しかし、生徒数が減っている関係で、要

望全てにこたえられない可能性はあります。 

（３）校内組織の編成について 

   → 承認 

・特になし 

（４）部活動方針について 

   → 承認 

・現在の勤務状況はどうか 

→完全下校時刻後２時間くらいで多くの職員は

退勤している。 

・教職員の研修はどうなっているのか 

→放課後に校内研修や、県立の教育センターな

ど外部の機関で行うときもある。 

・教職員の出退勤はどのように管理しているか。 

→IC カードで記録し、時間外勤務の時間がわか

るようになっている。 

（５）日程の確認について 

   → 承認 

・事前の資料や出欠席について、さくら連絡網

で行うのはどうか 

→次回、資料を提示する。 
 


